

Caperucita Roja

Había una vez una niña a la que muchas personas llamaban Caperucita Roja. Las personas cercanas a ella le decían “Roja”.

Un día, la mamá de Roja le pidió que le llevara un pastel a la abuelita, que no estaba bien.

—¡Ve rápido por el bosque, no te salgas del camino y no hables con desconocidos! —le dijo la mamá.

Sin embargo, cuando Roja entró en el bosque, se encontró con el lobo. Roja no sabía que él era una criatura malvada, por lo que no le temía.

—¿Adónde vas, niña?— le preguntó el lobo con una sonrisa.

